

## 阿寒湖畔自然体験活動～2年生（10月6日・7日）

2年生が、附属釧路義務教育学校の「学校林」～阿寒湖畔の森に出かけました。

生活科の学習で身近な「附小の森」では、きのこやどんぐりがたくさん見られる時期になりました。「附小の森」よりもさらに広大な「阿寒湖畔の森」は、どうだったでしょうか？

色とりどりのきのこ、土からのびるきのこ、葉っぱからのびるきのこなど、きのこだけでも様々なものがあるんですね。

「どうして阿寒の森にはこんなにたくさんのきのこや動植物があるのかな？」という疑問を、今年だけでなく、来年・再来年…と繰り返し森に出合っていく中で、考え続けてくれるよう願っています。



阿寒恒例の水切りです！！



たべられるのかなあ？



## 総合避難訓練（10月12日）

9月に実施予定だった総合避難訓練，雨天が続き，延期になっていました。

今回は，4月からの経験を生かして，授業中ではない場面に地震や火災が起きた時，適切な行動をとれるかどうか，自分で判断できるかどうかを訓練しました。そのため，子供たちには実施日，時刻を知らせない「X Y day」として行いました。

グラウンドにいた子，特別教室にいた子，トイレにいた子…などなど，様々な状況で放送がかかりましたが，全員が避難場所に集合し，人数を把握するまでに何と4分37秒でした。昨年よりも良いタイムだったそうです。これからも，いつ起こるかわからない災害に対して，自分の命を自分で守る姿勢を大切にしてほしいと思います。



## 白樺花いっぱい運動～2年生（10月13日）

花壇の土おこし，種まきから，白樺地域の花壇にかかわってきた子供たち。生活科の「まちたんけん」でも数回にわたり地域を訪れました。春の頃よりも，地域の方々と親しくなり，「一緒に」「協力して」作業をしている様子が写真から伝わってきます。

3年生になっても，このつながりを大切にしていってくださいね。



## 動物園学習～1年生（10月13日）

1年生が動物園に出かけました。動物園で見てきたことが，どんな学びにつながるのでしょうか？続きをお楽しみに！！

